



## Aceptarán diputados de Morena cambios a iniciativa

ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados anticipó que aceptará los cambios que hará esta semana el Senado a la reforma constitucional que amplía hasta 2028 la permanencia de militares y marinos en tareas de seguridad pública.

“Vamos a atender y allanarnos a lo que reformen y adicionen en el Senado”, dijo el coordinador Ignacio Mier Velazco, en un mensaje. No obstante, adelantó que los morenistas harán eco de la encuesta convocada para preguntar a la ciudadanía si está de acuerdo con que el Ejecutivo continúe disponiendo de las fuerzas armadas para combatir la inseguridad.

Por segunda semana consecutiva, Mier Velazco insistió en su solicitud a la Cámara de Senadores “a interiorizar la responsabilidad que tienen con el pueblo, para desahogar (la reforma a la Constitución) en favor de la seguridad de todos y pongámosla en el cen-

tro de nuestro interés, de nuestra responsabilidad”.

El legislador señaló que el apoyo de Morena a una encuesta para preguntar sobre la permanencia de militares y marinos en las calles es “decidida y convencida”, pues “millones de ciudadanos podrán expresar su opinión sobre cuestiones que a todos involucran; que nos compartan su postura en relación con la Guardia Nacional, y la valoración del servicio que ofrece a los mexicanos”.

Afirmó que, para garantizar el respeto a los derechos humanos, todo cuerpo policiaco debe actuar con tres principios: obediencia, honor y disciplina. “Lo que se está haciendo al alargar la permanencia de las fuerzas armadas como apoyo de la Guardia Nacional en sus tareas es permitir el cumplimiento pleno de estas premisas. Un país democrático hace ejercicios de participación directa; la democracia nace a partir de la participación horizontal y abierta de toda la población”.